



Unser Sommerfest vom letzten Samstag war richtig nett!

Trotz der widrigen Wetterverhältnisse hatten wir eigentlich noch Glück und ein supernettes Fest mit vielen netten Leuten und bester Unterhaltung.

Zudem waren wir sowohl in der Hütte als auch unter unserem Vordacht bestens aufgehoben. Wir spielten stundenlang Fußball, spielten simultan gegen unseren Spitzenspieler Josef Gheng Schach (siehe Bild unten) und zockten bei guter Musik bis in die Nacht hinein. Es ergaben sich nette Gespräche und unsere Neuzugänge fühlten sich offensichtlich in unserem Umfeld ganz wohl. Josef Gheng war eigentlich nicht wieder zu erkennen. Üblicherweise der introvertierte und zurückhaltende Typ hatte so riesig Spaß dabei dass allein ihm zuzusehen eine Wohltat war. Es waren aber natürlich auch viele Jugendliche und andere Schachkameraden da die zum Gelingen dieses Festes beigetragen haben.

Wir hatten auch Besuch von einem alten Weggefährten, Zoran Klaric, der in der Oberliga in Deizisau spielt. Er hatte ebenso wie Josef beim Fußballspielen viel Spaß und fand sich in unserer illustren Runde ganz gut zurecht.

Also echt Klasse Fest!

Viele blieben bis in die Morgenstunden hinein.

Am anderen Morgen trafen sich einige schon um 11.00 Uhr wieder zum Abbau. Nicht allen fiel es leicht um diese Zeit schon wieder auf den Beinen zu sein. Aber nach getaner Arbeit war die Müdigkeit weg, Brötchen und Fleisch wurden spontan besorgt, der Grill noch mal angeworfen und natürlich, was denn sonst, frönten wir unserem Hobby, der allerbesten Nebensache der Welt, dem Schachspiel.

Ich bin mir sicher, dass bei unserem nächsten Festchen wieder eine Menge Leute anwesend sein werden. Ich freue mich schon drauf!



Wichtiger Hinweis für die neue Saison!

Achtung liebe Mitglieder, in der kommenden Saison gibt es einige wichtige Regeländerungen. Die wichtigste vorab:

Die Spieler müssen spätestens um 09.30 Uhr am Brett sitzen und mit ihrer Partie begonnen haben. Danach gilt sie als verloren. Bislang war 10.00 Uhr die Grenze.

Heute Abend trainiert uns wieder GM Arik Braun!

Das Jugendtraining beginnt wie üblich um 18.00 Uhr, allerdings wird Arik heute Abend erst ab 20.00 Uhr mit dem Erwachsenentraining beginnen. Alle Schachinteressierten sind herzlich eingeladen sich an einer Trainingseinheit dieses jungen Talents zu bereichern.